
2017～2018 年度 釧路北ロータリクラブスローガン 【クラブ創立 60年に向かって、全会員が主役! !】 

１１月８日(水) 本年度 第１８回（通算 第２８９４回） 

「 会 員 卓 話 」 

担当/プログラム委員会 １２：３０～ 釧路プリンスホテル 

 

◆お客様と来訪ロータリアン 

 

◆メーキャップ 

11/7（釧路北 RAC）伊藤 尚嗣君、川村 真一君、菊地 美恵子君、坂入 信行君、平井 昌弘君、 

宮下 洋介君 

 

◆出席報告【会員総数 78 名 免除 6 名 出席計算に用いた会員数 78 名】 

本日の出席率     出席者名 38 名 メーキャップ  6 名    出席率 56.4％ 

   前々回の修正出席率   出席者名 36 名  メーキャップ  2 名   出席率 48.7％ 

 

◆ニコニコ献金 

・会員卓話よろしくお願いします ～森山 義文君 

・田野委員長よろしくお願いします ～鈴木 圭介君 

・今日も宜しくお願いします。田野委員長がんばって下さい ～伊藤 尚嗣君 

・田野委員長よろしくお願いします ～大友 淳君 

・会員卓話がんばって下さい ～高橋 貢君 

・担当例会です。ロータリーの友情に免じてお許し下さい ～田野 竜之介君 

・誕生日です。ケーキ楽しみにしています ～山岸 弘典君 

 

◆会長挨拶 ≪森山会長≫ 

最近毎週例会で６０周年記念台湾訪問旅行の日程をお知らせして

いますが来年の３月２１日木曜日、この日は春分の日で祭日となりま

す。 この２１日から２４日土曜日までにほぼ決定になると思います。 

あとはイーランクラブからの連絡待ちとなっていますがおそらく  

支障はないと思いますのでどうぞこの機会にご家族ご夫婦での参加

をなにとぞご検討ください。   私事ではありますが先日の日曜日に

免許証の更新に行ってきました。 免許に関しては最近高齢者の事故

が多発しているということで７５歳からの免許証の更新の法令が 

一部改正されました。 今までは違反事故がなければ３０分の講習で

終了でしたが７５歳からは認知症のテストが行われ、それに合格するとさらに２時間の実地講習を受

けなければなりません。そこで信号停止や一時停止、右折左折などの基本的な運転技能の検査がある

ようです。それに合格してようやく７５歳を過ぎてからの免許証の更新ができるようです。 

この公安委員会での認知症の更新に不合格の場合は医師の正式な診断を受け、認知症でないことの

診断を証明されて再度免許の更新となります、認知症と診断された場合は自動的に免許取り消しとな

りますのでいくら本人が大丈夫と言ってもその時点で今後運転はしてはいけないことになります。 

いずれにしましても一番問題なのは飲酒運転となります。 そして高齢者の事故ということになっ

ているようです。 家族を含めた被害者はもちろん違反した加害者も大きな不幸を招きますので皆さ

ん十分自覚してとにかく安全運転に努めてください。 

以上会長挨拶を終わります。ありがとうございました。 



◆幹事報告 ≪鈴木幹事≫ 

１．１１月１８日（土）の次週例会は、「ＩＤスポーツ大会」となって 

おります。場所はサンアビリティーズ釧路、例会は午前１０時、 

ＩＤスポーツ大会は１０時３０分、１２時３０分より食事となっ 

ております。よろしくお願いいたします。 

２．出席予定表及び記念日プレゼント希望確認表を回覧しています。 

３．釧路北ローターアクトクラブ様の１１月２６日の奉仕活動のご案 

内を回覧しております。 また、１１月２１日釧路北ローターア 

クトクラブ様例会に集団メーキャップを予定しております。現在、

出欠の案内をＦＡＸにて流させていただいております。多数のご参加をお願いいたします。 

４．浜中ロータリークラブ様より１１月例会プログラムが届いておりますので回覧しております。 

５．わっと様より会報８３号が届いておりますので回覧しております。 

６．東日本観光㈱様より国際大会参加旅行の案内が届いておりますので回覧しております。 

 

◆委員会報告 

 青少年委員会 中島委員長       ロータリー研修委員会 高橋委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆本日のプログラム 

 

 

 

 

担当 プログラム委員会   

 

 

                 

                 

                 

                 

                 

                 

田野委員長 

 

 

「 会 員 卓 話 」 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卓話された会員の皆様、 
 

ありがとうございました ^_^ 


